

Article paru le 15 juin 2019

DÉCHETS

Les produits chimiques collectés et récupérés

JEROME LACOSTE

Dernièrement, une collecte de déchets chimiques à l'attention des particuliers s'est déroulée sur le parking de Castorama (à Agen-Sud) par la société à but non lucratif EcoDDS.



Le but : rendre service au plus grand nombre, mais aussi sensibiliser le grand public qui souvent par méconnaissance jette les déchets chimiques avec ceux dits « ménagers » au sein des poubelles classiques.



Précédemment, un repérage et une sensibilisation à la collecte ont été

réalisés sur ce même parking par EcoDDS. Lors de la collecte, ont été déposés dans des containers prévus à cet effet : pots de peinture, colle, mastic, enduits de sacs d'engrais, produits de cheminée usagée, et autres bombes antimouches. Bref, des déchets du quotidien, vidés ou non, pouvant présenter un risque pour la santé ainsi que l'environnement, et qui nécessitent une prise en charge adaptée.



Présents lors de la journée, deux animateurs (Fabrice Egret et Adrien Martinez) ont rappelé les bons gestes en faveur de la protection de l'environnement lors d'échanges avec les clients. Des employés de EcoDDS (l'ambassadrice Françoise Martinez), de Triadis Services (Térance Mobarak) ou encore du Groupe Berto (le chauffeur Felicidadali) ont aussi aiguillé les personnes venues se délester de leurs déchets chimiques.



Plusieurs fois par an, des collectes similaires ont lieu.

Sur l'Agenais, celles-ci sont systématiquement réalisées sur le parking de Castorama (Agen-Sud) ou sur celui de Leroy-Merlin (zone O'Green).

Créée en 2012, EcoDDS est une société à but non lucratif dont la mission est d'encourager au tri, de collecter et de traiter certains déchets chimiques des particuliers. EcoDDS assure la collecte sur plus de 3 000 déchetteries fixes et points de collecte ponctuelle. ■